

Descripción del producto de Maceta no tejida Cultivo de papas Plantación de árboles Bolsas de cultivo de fieltro de jardín Macetas no tejidas

Artículo: maceta no tejida para cultivo de papatas, plantación de árboles, bolsas de cultivo de fieltro para jardín, macetas no tejidas para macetas

materia prima: poliéster

Tecnología no tejida: Aguja perforada + costura

Colores: Blanco, Verde

Características: ecológico, sin AZO, antidistorsión, antiestático, antibolitas, antibacterias, anticontracción, duradero, personalizado

ventajas:

1. Se puede utilizar como una hermosa decoración de pared, crea un ambiente de aprendizaje cómodo para los estudiantes en la escuela. Crear un ambiente de trabajo relajado para la empresa. Cree un ambiente confortable para el hotel y atraiga a más huéspedes. Proporcione un espacio de ocio agradable para lugares públicos, como parques.
2. Ofrecemos la personalización de diferentes tamaños y colores. También está disponible la impresión del logotipo.
3. Respetuoso con el medio ambiente, sin AZO, antidistorsión, antiestático, antibolitas, antibacterias, anticontracción, duradero, personalizado.
4. Puede regular mejor la temperatura de las raíces de las plantas y mejorar la tasa de supervivencia.

Aplicaciones: adecuado para el cultivo de jardines, bolsas de plantación, la maceta colgante de pared es ampliamente utilizada para cultivar en interiores y exteriores, como jardines familiares, jardines con balcones, decoración del hogar, proyectos ecológicos, o escuelas, hoteles, decoración de lugares públicos, etc.

Demostración del producto de Maceta no tejida Cultivo de papatas Plantación de árboles Jardín Bolsas de cultivo de fieltro Macetas no tejidas

[Fabricante de macetas de jardinería no tejidas de China](#)







[proveedor de macetas no tejidas](#)

**Empaquetado y envío del producto de jardineras no tejidas Cultivo de papas
Plantación de árboles Jardín Bolsas de cultivo de fieltro Macetas no tejidas**



Perfil de la empresa

GUANGZHOU JUNQIAN NO TEJIDO CO., LTD. es una empresa ubicada en la ciudad de Guangzhou, provincia de Guangdong, con una superficie de 58500 metros cuadrados. Al mismo tiempo, es propietaria de su empresa de ventas especiales - FOSHAN GUIDE TEXTILE CO., LTD., que se encuentra en la ciudad de Foshan. Nos dedicamos a la fabricación y venta de telas no tejidas y productos relacionados no tejidos desde 2005. Hasta ahora, contamos con un equipo de ventas de élite profesional, varias líneas de producción avanzadas no tejidas con un ancho de 1,6 M, 1,9 M, 2,1 M, 2,5 M, 3,2 M, etc Nuestros productos se venden bien tanto en el mercado nacional como en el

extranjero, se utilizan ampliamente en las áreas de agricultura y jardinería, medicina e higiene, cuidado personal y belleza, aplicaciones industriales, embalaje y envoltura, cimientos y construcción, hoteles y restaurantes, protección laboral y hogar. decoración, etc

Tenemos un estricto sistema de gestión de calidad y estamos equipados con pruebas profesionales no tejidas. Nuestros productos cumplen con varios estándares y poseen varios certificados e informes, como SGS, MSDS, BUREAU VERITAS, CE, Nemko, TÜV Rheinland, ATC, CTI, etc. Podemos diseñar y producir de acuerdo con los requisitos y especificaciones del cliente, dependiendo de la tecnología avanzada y la excelente gestión. Confiando en la confianza de muchos clientes, también ofrecemos servicios de consultoría y agencia en productos no tejidos. Con el principio comercial de "La calidad primero, la reputación construye el futuro", seguimos trabajando diligentemente y con excelencia para mejorar las habilidades competitivas de marketing y finalmente lograr el objetivo de la empresa.



Office Building



Warehouse Stock



Production Equipment



Foreign Trade Department

Preguntas frecuentes sobre macetas no tejidas para cultivo de patatas, plantación de árboles, bolsas de cultivo de fieltro para jardín, macetas no tejidas para macetas

Pregunta	Responder
Q1: ¿Lo tienes en stock?	A1: Sí, tenemos.
Q2: ¿Cuál es su MOQ?	A2: personalizado: 5000 piezas
P3: ¿Cómo puedo obtener la muestra?	A3: Si necesita una muestra para probar, podemos hacerlo según su solicitud. Pero tenemos que cobrar tarifas de muestra. Si es nuestro producto regular en stock, solo paga el costo del flete y la muestra es gratis.

P4: ¿Cuál es el detalle de su paquete?	A4: embalado individualmente para cada pieza o según los requisitos del cliente
P5: ¿Qué debo hacer si no puedo encontrar lo que busco en su sitio web?	A5: No dude en contactarnos por correo electrónico y enviarnos información detallada sobre el producto que está buscando. Verificaremos si está disponible.
P6: ¿Qué pasa con el tiempo de entrega para la producción en masa?	A6: Sinceramente, depende de la cantidad del pedido y de la temporada en la que realice el pedido. En términos generales, el tiempo de entrega es de aproximadamente 2 a 4 semanas. Por lo tanto, le sugerimos que inicie la consulta lo antes posible.
P7: ¿Está bien hacer la propia marca del cliente?	A7: Claro. Damos una calurosa bienvenida a los clientes OEM. Podemos discutir el paquete, el diseño, etc.
P8: ¿Cuándo puedo obtener el precio?	A8: por lo general, cotizamos dentro de las 24 horas posteriores a la recepción de los detalles de su consulta. Si es muy urgente para obtener el precio, por favor llámenos o díganos en su correo electrónico para que le cotizamos el precio lo antes posible.